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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Penggunaan E-learning sebagai media Pembelajaran Siswa 

Pada Pelajaran IPS di MTsN 3 Tulungagung ”  ditulis oleh Rima Trisna 

Anggraini, NIM 12209173024, Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, yang 

dibimbing oleh Dr. Luluk Indarti, M.Pd.I 

Kata Kunci: Penggunan E-learning, pembelajaran, IPS 

Perkembangan media pembelajaran semakain beragam. Metode yang 

digunakan banyak memanfaatkan berbagai media untuk meningkatkan kualitas 

hasil pembelajaran. Salah satu inovasi pemebelajaran yang dilakukan saat ini 

adalah E-learning. Penelitian ini dilakukan karena adanya fenomena kebijakan 

darurat untuk pembelajaran secara online. Pada pelajaran IPS yang cakupannya 

luas siswa membutuhkan kemampuan guru dalam menerapkan variasi model 

pembelajaran yang menarik. Sehingga dengan adanya E-learning dapat 

mempermudah interaksi antara peserta didik, dengan bahan materi yang 

disampaikan oleh pendidik. 

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah : (1) Bagaimana 

sekolah mendesain E-learning sebagai media pembelajaran siswa pada pelajaran 

IPS di MTsN 3 Tulungagung? (2) Bagaimana pengembangan dan penggunaan E-

learning sebagai media pembelajaran siswa pada pelajaran IPS di MTsN 3 

Tulungagung? (3) Bagaimana kontribusi penggunan E-learning oleh siswa sebagai 

media pembelajaran siswa pada pelajaran IPS di MTsN 3 Tulungagung? 

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Teknik 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis 

data dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.  

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Langkah mendesain E-learning sebagai 

media pembelajaran siswa yaitu dengan perangkat pengelolaan E-learning, 

manajemen madrasah dalam penggunaan E-learning guna untuk memudahkan 

dalam memvirtualisasikan kegiatan pembelajaran online (2) pengembangan E-

learning sat ini sudah versi 3.0 dengan data base hosting dan penggunaan E-

learning oleh guru sudah baik dan lengkap mulai dnegan login, absen, penugasan, 

penilaian, pemantauaan siswa. (3) Kontribusi penggunaan E-learning oleh siswa 

yaitu siswa dapat memiliki rasa tanggung jawab dan disiplin dalam penugasan, 

siswa dapat memperluas dalam mencari berbagai referensi materi, dari segi 

pengetahuan teknologi siswa dapat mengaplikasikannya. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Use of E-learning as a Media for Student Learning in Social 

Studies Lessons at MTsN 3 Tulungagung" was written by Rima Trisna Anggraini, 

NIM 12209173024, Department of Social Sciences Tadris, supervised by Dr. 

Luluk Indarti, M.Pd.I  

Keywords: Use of E-learning, learning, Social Sciences  

The development of learning media is now increasingly diverse. The 

method used uses a lot of various media to improve the quality of learning 

outcomes. One of the learning innovations currently being carried out is E-

learning. This research was conducted because of the phenomenon of emergency 

policy for online learning. In social studies lessons with a broad scope, students 

need the ability of teachers to apply a variety of interesting learning models. So 

that the existence of E-learning can facilitate interaction between students, with 

the material presented by the educator.  

The focus of the research in writing this thesis are: (1) How do schools 

design E-learning as a medium for student learning in social studies at MTsN 3 

Tulungagung? (2) How is the development and use of E-learning as a medium for 

student learning in social studies lessons at MTsN 3 Tulungagung? (3) How is the 

contribution of the use of E-learning by students as a medium for student learning 

in social studies lessons at MTsN 3 Tulungagung?  

This study used descriptive qualitative method. Data collection techniques 

using observation, interviews and documentation. Data analysis with data 

reduction, data presentation and conclusion drawing.   

The results of the study show: (1) Steps to design E-learning as a student 

learning medium, namely with E-learning management tools, madrasa 

management in the use of E-learning in order to make it easier to virtualize online 

learning activities (2) E-development is learningcurrently version 3.0 with data 

base hosting and the use of E-learning by teachers is good and complete starting 

with logins, absences, assignments, assessments, student monitoring. (3) The 

contribution of using E-learning by students is that students can have a sense of 

responsibility and discipline in assignments, students can expand in finding 

various reference materials, in terms of technological knowledge students can 

apply them. 
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  الملخص

صٍهح نرعهى انطلاب فً دسٔس انذساصاخ اصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ كٕ" سصانح تعُٕاٌ

سًٌا ذشصُا  كرثد تٕاصطح " ذٕنَٕح اخَٕح 3الاخرًاعٍح فً فً يذسصح انثإٌَح انحكٕيٍح 

، لضى انعهٕو الاخرًاعٍح فً ذادسٌش ،  12227193224اعكشاٌٍ، سلى ذعشٌف انطانة 

 لإصلايٍح نٕنٕن اَذاسذى،تكانٌٕٕس اداسج انرشتٍح .تئششاف

    انرعهى الانكرشًَٔ, انرعهى, ،الاخرًاعٍح  اصرخذاو : الرئيسيةالكلمات 

نمذ أصثح ذطٌٕش ٔصائظ انرعهى اٌَ يرُٕعًا تشكم يرزاٌذ. ذضرخذو انطشٌمح 

انًضرخذيح انكثٍش يٍ انٕصائظ انًخرهفح نرحضٍٍ خٕدج يخشخاخ انرعهى. ٌعذ انرعهى الإنكرشًَٔ 

نٍاً. ذى إخشاء ْزا انثحث تضثة ظاْشج صٍاصح أحذ اتركاساخ انرعهى انرً ٌرى ذُفٍزْا حا

انطٕاسا نهرعهى عثش الإَرشَد. فً دسٔس انذساصاخ الاخرًاعٍح راخ انُطاق انٕاصع ، ٌحراج 

انطلاب إنى لذسج انًعهًٍٍ عهى ذطثٍك يدًٕعح يرُٕعح يٍ ًَارج انرعهى انًثٍشج نلاْرًاو. 

  .لاب ، يع انًٕاد انرً ٌمذيٓا انًشتًتحٍث ٌضٓم ٔخٕد انرعهى الإنكرشًَٔ انرفاعم تٍٍ انط

( كٍف ذصًى انًذاسس انرعهى 1يحٕس انثحث فً كراتح ْزِ الأطشٔحح ْٕ: )

فً يذسصح انثإٌَح انحكٕيٍح  الإنكرشًَٔ كٕصٍهح نرعهى انطلاب فً انذساصاخ الاخرًاعٍح فً

رعهى انطلاب فً ( كٍف ٌرى ذطٌٕش ٔاصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ كٕصٍهح ن2ذٕنَٕح اخَٕح ؟ ) 3

( كٍف 3ذٕنَٕح اخَٕح ؟ ) 3فً يذسصح انثإٌَح انحكٕيٍح  دسٔس انذساصاخ الاخرًاعٍح فً

ًْ يضاًْح اصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ يٍ لثم انطلاب كٕصٍهح نرعهى انطلاب فً دسٔس 

  ذٕنَٕح اخَٕح ؟ 3فً يذسصح انثإٌَح انحكٕيٍح  انذساصاخ الاخرًاعٍح فً

ساصح انًُٓح انٕصفً انُٕعً. ذمٍُاخ خًع انثٍاَاخ تاصرخذاو اصرخذيد ْزِ انذ

انًلاحظح ٔانًماتلاخ ٔانرٕثٍك. ذحهٍم انثٍاَاخ يع ذمهٍم انثٍاَاخ ٔعشض انثٍاَاخ 

   .ٔاصرخلاص انُرائح

( خطٕاخ ذصًٍى انرعهى الإنكرشًَٔ كٕصٍهح نرعهى انطلاب ، 1ذظٓش َرائح انذساصح: )

عهى الإنكرشًَٔ ، ٔإداسج انًذسصح فً اصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ أي تاصرخذاو أدٔاخ إداسج انر

  ( ذطٌٕشالإنكرشًَٔ 2ْٕيٍ أخم ذضٍٓم يحاكاج أَشطح انرعهى عثش الإَرشَد. )
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حانٍاً يع اصرضافح لاعذج انثٍاَاخ ٔاصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ يٍ لثم  3.2انرعهًٍالإصذاس 

ٍم انذخٕل ٔانغٍاب ٔانٕاخثاخ ٔانرمًٍٍاخ ٔيشالثح انًعهًٍٍ خٍذ ٔكايم تذءًا يٍ عًهٍاخ ذضد

( ذرًثم يضاًْح اصرخذاو انرعهى الإنكرشًَٔ يٍ لثم انطلاب فً أَّ ًٌكٍ نهطلاب 3انطلاب. )

انشعٕس تانًضؤٔنٍح ٔالاَضثاط فً انًٓاو ، ًٌٔكٍ نهطلاب انرٕصع فً انعثٕس عهى يٕاد 

 .ً ًٌكٍ نهطلاب ذطثٍمٓايشخعٍح يرُٕعح ، يٍ حٍث انًعشفح انركُٕنٕخٍح انر

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


